

Fighting Bayrisch in Freiburg

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

mit Spannung erwarten alle Beteiligten den ersten Spieltag. Der Startschuss in die Bundesligasaison 2015-16 fällt diesen Samstag um 20:00 Uhr bei der FT 1844 Freiburg. Die Breisgauer sind letztes Wochenende mit einer Niederlage in Schwaig gestartet, zählen aber trotzdem zu den großen Gegnern in der Liga. Das Team um Spielertrainer Wolfgang Beck ist sehr eingespielt und erfahren. Daheim im Burda Dschungel sind sie sehr schwer zu schlagen. Doch Trainer Alexander Hezareh, welcher sein Bundesligadebüt feiert, sieht die Mannschaft gut eingestellt und freut sich auf das Spiel: "Alle trainieren sehr gut und machen mir die Entscheidung über eine Startaufstellung sehr schwer. Das ist ein gutes Gefühl, noch besser ist der Teamgedanke. Es werden 7 Spieler spielen und 7 Spieler anfeuern und bereit sein. Es ist ein unglaubliches Team mit tollem Spirit, der richtigen Einstellung und starker Verbundenheit. Gemeinsam werden wir alles geben."

Bis auf Christoph Senckenberg, welcher mit Grippe ausfällt, sind alle Spieler einsatzbereit und heiß auf das erste Spiel. Neben dem [Live-Ticker](#), wird es Updates auf [Facebook](#) geben. Beziehungsweise über unsere [App](#), welche die Facebookinhalte zur Verfügung stellt, ohne eine Mitgliedschaft im Sozialen Netzwerk zu erfordern.

Nach dem Auswärtsspiel bei der FT 1844 Freiburg, geht es am 17.10. zum ASV Dachau und dann geht es auch in der sanierten Jahnsporthalle wieder los:

24.10. 19:00 Uhr gegen den amtierenden Meister SV Fellbach

31.10. 20:00 Uhr gegen den TSV GA Stuttgart

Es geht los und ihr seid dabei. Bundesligavolleyball mit Grafing

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.